

1 高校入試期間の過ごし方について！

～事件・事故等の未然防止について～



高校入試期間においては、高校生は学校が休みとなります。しかし、通常の休みではなく、多くの学校が家庭学習期間にしていると思います。その期間に高校生が出歩くと、周囲の人から学校に登校せず、さぼっていると思われる可能性があり、良くない印象を与えかねません。また、コロナ禍の中で、不要・不急の外出はしないよう求められています。そのため、休みの期間は外出を控え、家庭での自主学習や次年度の目標・計画、今後の進路等について考える期間としましょう。

高校入試期間中の注意事項！

- ①不要・不急な外出、深夜はいかい等はしない。(犯罪被害防止、新型コロナウイルス感染防止に努めよう)
- ②生徒のみの外泊等はしない。(飲酒・喫煙等の問題行動が伴う恐れがあります)
- ③スマホ・SNS等の不適切な使用はしない。(いじめ・性被害等の問題につながる恐れがあります)
- ④交通マナーをまもり、交通事故を防止する。(県内での交通事故が起きています)

深夜はいかい

タバコ

飲酒

交通三悪

スマホ依存

※交通三悪…無免許運転、飲酒運転、スピード違反

2 薬物乱用防止について！



薬物乱用については、各学校において保健の授業や講話・講演等で、その**危険性**や**違法性**を学んでいると思います。残念ですが、沖縄県では2年連続、**高校生による大麻所持事件**があり、**大麻等の薬物乱用が広がっている**のではなかと心配しています。芸能人や元スポーツ選手に見られるように、薬物乱用で依存症になると、**簡単に止めることはできません**。そんな**危険な薬物乱用は絶対しない**、そして**絶対させない**ようにみんなで注意しよう。

薬物乱用は ダメ！絶対！

困ったときは、誰かに、どこかに「相談」する！

主な相談機関：子ども若者みらい相談プラザ「sorae (ソラエ)」 098-943-5335

24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310

沖縄いのちの電話 098-888-4343

ヤングテレフォンコーナー (少年サポートセンター) 0120-276-556 等